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LE CONSEIL MUNICIPAL DE MEMRAMCOOK ENCOURAGE  
LE DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE ET RÉSIDENTIEL 

 
MEMRAMCOOK, NB – Lors de la réunion ordinaire tenue le 20 juin 2023, le conseil 
municipal a adopté un arrêté municipal et 2 politiques afin d’encourager le 
développement économique et résidentiel à Memramcook. Plus précisément, lors de 
cette réunion, le conseil a voulu se doter de règlements dans but de promouvoir le 
développement commercial et résidentiel durable en offrant des incitatifs financiers aux 
individus et/ou promoteurs dans le cas de projets de lotissements et/ou de construction 
de résidences, édifices commerciaux, etc.   
 
Le maire Maxime O. Bourgeois est ravi que le conseil municipal souhaite encourager le 
développement économique et résidentiel dans notre belle vallée. « Memramcook est 
une municipalité en plein essor qui doit offrir des incitatifs stratégiques, visant à 
encourager des familles et des entreprises à venir s’y établir. Nous avons tellement à 
offrir et devons continuer à évoluer au rythme des besoins de notre population, tout en 
s’assurant de préserver le caractère rural et communautaire de notre petit coin de 
paradis. » 
  
L’arrêté et les politiques précitées peuvent être consultés en visitant le site Web du 
Village de Memramcook à www.memramcook.com/fr/edifice-municipal/arretes-
politiques. 
 
 
Pour plus de renseignements : 
Gilles Belleau, directeur général 
Village de Memramcook 
Courriel : gilles@memramcook.com 
Téléphone : 506-758-4078 
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THE MEMRAMCOOK MUNICIPAL COUNCIL ENCOURAGES ECONOMIC 
 AND RESIDENTIAL DEVELOPMENT 

 
MEMRAMCOOK, NB – At its June 20th, 2023 Regular Meeting, the Municipal Council 
adopted a by-law and two policies encouraging economic and residential development 
in Memramcook.  The Council adopted these regulations to promote sustainable 
commercial and residential development by offering financial incentives to individuals 
and/or developers for subdivision projects and/or the construction of residences, 
commercial buildings, etc.  
 
Mayor Maxime O. Bourgeois is delighted that the Municipal Council wishes to 
encourage economic and residential development in our beautiful valley.  
“Memramcook is a growing municipality that needs to offer strategic incentives to 
encourage families and businesses to settle here.  We have so much to offer and must 
continue to evolve with the needs of our population, while ensuring that we preserve the 
rural and community character of our little corner of paradise.” 
 
The above by-law and policies can be viewed on the Village de Memramcook website at 
www.memramcook.com/en/site_content/item/72-by-laws-policies-standards-and-
guidelines.   
 
For more information: 
Gilles Belleau, Chief Administrative Officer 
Village de Memramcook 
Email: gilles@memramcook.com 
Telephone: 506-758-4078 
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